

de ese establecimiento metalúrgico cualquiera otra obra equivalente en valor al mismo establecimiento, á juicio de la Secretaría de Fomento.

Nuestro Periódico.

Por causas ajenas á nuestra voluntad tuvimos la pena de suspender por unas semanas, la publicacion de nuestro humilde semanario.

Hoy nos lanzamos nuevamente á la arena periodística con la conciencia de que estamos muy lejos de tener la suficiencia que para ello se requiere; pero animados con la esperanza de que nuestra buena intencion suplirá en algo aquella falta.

Procuraremos tener al corriente á nuestros lectores de los asuntos que mas afecten el interés general; consignaremos las noticias que más cautiven la atención pública, y sobre todo, nos ocuparemos preferentemente de aquello que se relacione con el bienestar y adelanto de la localidad.

Si nuestros esfuerzos logran conseguir siquiera en parte lo que nos proponemos creeremos suficientemente recompensados.

Batopilas progresa.

Ningun pueblo, cualquiera que sea su categoría, puede eludir la ley del progreso. Méenos podría sustraerse á ese general impulso nuestro simpático y rico Mineral.

Contando en su seno con autoridades progresistas, y con hombres de negocios pudientes y verdaderamente activos, tiene que recibir dia á dia los saludables efectos de una buena administracion, y las naturales consecuencias del capital invertido en obras útiles á la sociedad.

Los trabajos emprendidos para la formación de la plaza de armas, van muy adelantados; el kiosko del centro pronto

quedará terminado, las bancas de fierro se han encargado ya á Chihuahua y probablemente no se harán esperar mucho tiempo.

Sabemos que el Ayuntamiento decidió en una de sus últimas sesiones acometer la empresa de reformar el Mercado, y que las casas de tableta viejas y de feísimo aspecto, que se ven á los lados Norte y Este de dicho Mercado, serán sustituidas por otras de adobe que reunirán las condiciones de comodidad y belleza que reclaman, así aquel conocido sitio, como la poblacion en general, que vé con desagrado aquella especie de lunar en el cuadro de la poblacion.

Estas, por ahora, son las mejoras para el servicio y recreo públicos. En cuanto á obras de particlares tenemos ya casi terminada la hermosa Hacienda de San Antonio, de la Compañía Minera que regentea el Sr. Shepherd; y los sólidos cimientos del gran puente de fierro que unirá aquella á la Hacienda y mina de San Miguel que están por el lado opuesto del rio.

Sabemos que se piensa seriamente en otras obras de mucha importancia pero cuya realizacion demanda más tiempo.

En su oportunidad tendremos el gusto de ocuparnos de ellas.

No exageramos, pues, al poner por epigrafe á este párrafo:

“Batopilas progresa”

Elecciones.

Las primarias yara Diputados y Senadores á la Cámara de la Unión, y Magistrados de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, se hicieron en este Distrito el domingo 24 del pasado sin que en ninguna de las Secciones de la Cabecera dejase de haberlas por indiferencia de los votantes. Nos informan de las Secciones foráneas en igual sentido, y pronto tendremos en Batópilas la regular concurrencia de electores que en otros años.